

Cuba et la Russie tiennent des consultations inter-chancellerie

Image not found or type unknown

La Havane, 27 août (RHC) Des représentants diplomatiques de Cuba et de Russie ont tenu des consultations inter-chancellerie à La Havane, où ils ont discuté de diverses questions d'intérêt relatives au droit international et à la coopération dans la sphère multilatérale.

Selon le ministère cubain des Affaires étrangères, les deux délégations ont réaffirmé l'engagement de leurs pays en faveur du multilatéralisme et du plein respect des objectifs et des principes de la Charte des Nations Unies et du droit international. De même, il y a eu un haut niveau de convergence sur les questions abordées.

Les parties ont reconnu l'utilité de maintenir ces échanges et ont convenu de les poursuivre en 2024.

La délégation cubaine était présidée par la directrice générale a.i. des affaires multilatérales et du droit international du ministère des affaires étrangères, Ana Silvia Rodríguez.

La représentation russe était quant à elle présidée par le directeur du département des organisations internationales, Petr Ilyichev, et le directeur du département du droit international, Maxim Musikhin, du ministère des affaires étrangères de la Fédération de Russie. (Source: CubaMinrex/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/363828-cuba-et-la-russie-tiennent-des-consultations-inter-chancellerie>



Radio Habana Cuba